

BROADCAST

SBY Kunjungi Kota Cirebon Sekedar Makan Nasi Jamblang

Agus Subekti - KOTACIREBON.BROADCAST.CO.ID

Jan 26, 2023 - 16:31



KOTA CIREBON - Tepat pukul 12:50 WIB, Presiden RI ke-6, Susilo Bambang Yudhoyono atau SBY bersama rombongan kembali mengunjungi Cirebon menggunakan bus berwarna abu-abu dan singgah untuk mencicipi kuliner di RM Nasi Jamblang Ibu Nur kawasan Jl. Cangkring Kota Cirebon, Kamis (26/1/2023).

Kedatangan kali ini, bersama rombongan terdiri dari menteri saat SBY menjadi

Presiden RI, diantaranya yaitu para mantan menteri Kabinet Indonesia Bersatu (KIB), seperti mantan Menko Perekonomian, Hatta Radjasa, mantan Menko Polhukam, Joko Suyanto, mantan Mendikbud, M Nuh, mantan Menteri Negara, Koperasi dan Usaha Kecil Menengah yang saat ini menjabat Wakil Ketua MPR RI, Syarifuddin Hasan, mantan Kapolri, Timur Pradopo, mantan Menpora, Andi Malarangeng, mantan Wakil Menteri Luar Negeri, Dino Patti Djalal serta mantan Menteri Pariwisata, Jero Wacik

Rombongan SBY datang menggunakan dua bus ke rumah makan Jamblang Ibu Nur di kawasan Jalan Cangkring, Kota Cirebon.

Selanjutnya saat tiba, ia langsung disambut para kader Partai Demokrat. Para kader menyalami SBY dan ia pun langsung masuk ke dalam rumah makan.

Sekitar 45 menit SBY menyantap kuliner nasi Jamblang ini. Begitu keluar, ia pun dimintai wawancara oleh puluhan jurnalis.

"Saya datang bersama mantan menteri dan istrinya, ke Cirebon mampir untuk menikmati kuliner khususnya khas Cirebon, dan semuanya happy," ungkapnya.



SBY juga menambahkan, dirinya dalam perjalanan menuju Pacitan.

"Kami senang datang ke Cirebon, menikmati kuliner di sini. Semua makanan Jamblang tadi kami makan," terangnya.

SBY sendiri hanya ingin diwawancarai seputar kuliner. Saat dimintai wawancara soal politik, ia memilih menghindari pertanyaan wartawan dan langsung masuk menuju bus untuk melanjutkan perjalanan ke Pacitan.

Sementara itu, Anggota DPR RI dari Fraksi Demokrat, Herman Khaeron mengatakan kedatangan SBY bersama rombongan di Cirebon hanya sekadar singgah. Diisi dengan makan siang. Tidak ada agenda khusus.

Ndi/As